



**MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
DIRECCIÓN DE PRENSA**

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: 2902 2312 - Fax: 2908 0620 - Montevideo, Uruguay / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

COMUNICADO DE PRENSA Nº 136/19

AVIÓN DE LA FUERZA AÉREA DE CHILE DESPARECIDO EN LA ANTÁRTIDA

El Gobierno de la República Oriental del Uruguay ha recibido con consternación la noticia de que un avión C-130 Hércules de la Fuerza Aérea de Chile, que viajaba en la tarde de ayer desde Punta Arenas a la Base Frei Montalva en la Isla Rey Jorge de la Antártida, perdió contacto radial cuando sobrevolaba el Mar de Drake y fue declarado como siniestrado, con 38 pasajeros a bordo.

Uruguay ha estado en permanente comunicación con autoridades de Chile, y a través del avión C-130 Hércules de la Fuerza Aérea Uruguaya, se encuentra participando activamente junto a las fuerzas chilenas y de otros países de la región, en las labores de búsqueda y rescate, no habiendo sido posible hasta el momento identificar o encontrar sobrevivientes ni rastros de la aeronave desaparecida.

El Ministerio de Relaciones Exteriores expresa su profundo pesar por este lamentable suceso que conmueve a la comunidad internacional antártica y hace llegar al Gobierno y Pueblo de Chile, y en especial a las familias de las personas desaparecidas, su solidaridad en estos momentos de angustia e incertidumbre, reiterando su total disposición a seguir colaborando con todos los medios a su alcance en las tareas de búsqueda que se están llevando adelante en la zona.

Montevideo, 10 de diciembre de 2019

Ministerio de Relaciones Exteriores
Dirección de Prensa

*Acceda a [este material](#) de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/